

AVANCE DE OBRA

En el Hospital Faro del Mayab seguimos avanzando en la construcción de lo que será el mejor hospital del Sureste de México.



TURISMO MÉDICO

El turismo médico, es la práctica de viajar al extranjero para recibir servicios médicos, es una industria internacional cada vez mayor. En países como EUA y Canadá los costos del cuidado de la salud son cada vez más elevados, aunado a otras factores que hacen difícil su acceso, lo que ha orillado a los pacientes americanos y canadienses voltear a ver a México, en especial a Mérida como una buena alternativa para cubrir dicha necesidad.

Mérida se ha convertido en la capital de la atención médica del sureste de México, con 5 hospitales importantes, entre ellos el Centro Médico Las Américas y Clínica de Altas Especialidades; así como también, cuenta con una importante cartera de médicos y doctores altamente calificados.

La atención médica en Mérida es sumamente competitiva en comparación con los servicios brindados en EUA o Canadá, pero a un menor costo, lo que les permite el acceso a procedimientos que en EUA y Canadá son muy caros. Lo que se refleja en un ahorro de 40-60%. Por ejemplo, en EUA un procedimiento de cadera artificial cuesta alrededor de \$51,000 USD, y en Mérida el mismo procedimiento tiene un costo \$12,000 USD. Por otra parte, hay tratamientos que para los pacientes de EUA o Canadá resultan inaccesibles, como la angioplastia yugular para los pacientes con esclerosis múltiple, y aquí son rutinarias.

Los bajos costos no decreta la calidad del servicio, ya que son los mismos materiales que se emplean en los países de primer mundo, radica más que nada en la mano de obra, propiedades inmobiliarias más baratas, así como también, costos de seguro y cirugías más accesibles; debido a la ausencia de demandas de daños frívolos de millones de dólares.

Actualmente el turismo médicos tiene mayor demanda en especialidades como: la odontología y ortodoncia, cirugía plástica, ortopédica, cardiología, angiología, urología, neurocirugía, las operaciones de oído-nariz-garganta, y los procedimientos gastrointestinales. En 2009, 45,000 americanos gastaron \$650 millones USD en venir a México para recibir atención médica (\$14,000 USD por persona). Se espera que la cifra de turistas médicos se duplique en los dos próximos años.



Mérida es una ciudad en donde no sólo se acude a un tratamiento medico, sino también cuenta con innumerables lugares naturales para hacer turismo tradicional.

Fuente: <http://yucantoday.com/turismo-medico/>